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Взыскание в качестве неосновательного обогащения средств к существованию
В статье рассматриваются проблемы применения подп. 3 ст. 1109 ГК РФ. Делается вывод о том, что под счетной ошиб-

кой понимается не только ошибка в расчетах. Недобросовестность может состоять как в действиях получателя средств, в 

результате которых была произведена ошибочная выплата, так и в действиях после перечисления спорных сумм.
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Collection of Means of Subsistence as Unjustified Enrichment
The article is investigated the issues of application of item 3 of article 1109 of the Civil Code of the Russian Federation. The author 

concludes that the calculation error is not only an arithmetic error. Dishonesty can consist as in actions of the purchaser as a result of 

which erroneous payment has been made, and in actions after transfer of the disputable sums.
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